

# Tennis de table. Un champion crozonnais

Publié le 21 mars 2017



Aubin Broennec a remporté la victoire à Quimper, le week-end dernier. Ce week-end s'est tenu le quatrième et dernier tour du championnat individuel du département. En D2 moins de 13 ans à Douarnenez, Nolan Le Brenn a terminé septième, talonné par Hugo Weyniens, neuvième. À Quimper, toujours en D2, mais chez les moins de 18 ans, c'est le joueur de Crozon, Aubin Broennec, qui a achevé le tournoi sur la plus haute marche du podium. Il a devancé les représentants des gros clubs formateurs du Finistère.

## Plusieurs années de travail assidu

Laurent Keraudren, coach des jeunes, se dit très satisfait du comportement de ses élèves durant l'ensemble des compétitions et ne cachait pas sa fierté à l'issue de la compétition : « Nos jeunes ont bien bataillé et ont beaucoup appris. C'est une double satisfaction pour Aubin. D'abord parce qu'il a toujours su élever son niveau de jeu, au fil des matchs de plus en plus relevés. Et c'est un jeune qui s'est investi depuis la création de l'école de tennis de table et ses résultats actuels sont l'accomplissement de plusieurs années de travail assidu ».

## En seniors l'an prochain

L'année prochaine, on pourra continuer à le suivre et à l'accompagner en catégorie seniors, cette fois. Aubin Broennec ouvre le chemin aux autres jeunes qui peuvent, au même titre que lui, espérer un jour évoluer dans l'équipe première.